

Veranstungsbericht UPF Düsseldorf: „Die Bedeutung der Familie“

Am 14. August 2023 stand das Thema "Die Bedeutung der Familie" im Mittelpunkt der UPF-Veranstaltung im Rahmen des Interreligiösen Gebetskreises. Frau Sally Benneck von der Scientology Kirche hielt einen Vortrag zu diesem Thema. In ihren Ausführungen betonte sie, dass die Familie als Grundbaustein der Gesellschaft gilt und die heutigen Kinder die Gestalter der zukünftigen Zivilisation sein werden. Im Zuge ihres Vortrags erläuterte sie, wie eine Familie als Einheit aus Eltern und Kindern fungiert. Besonderes Augenmerk legte sie dabei auf die Beziehung zwischen den Eltern, da diese das Fundament für eine harmonische Familie bilden.



Sally Benneck hob hervor, wie wichtig es ist, dass Partner kontinuierlich an ihrer Beziehung arbeiten und dabei nicht im Strudel der Kindererziehung untergehen. Offene und ehrliche Kommunikation wurde als Eckpfeiler für ein erfolgreiches Eheleben hervorgehoben. Diese Kommunikation bildet die Wurzel, aus der eine starke Einheit zwischen den Partnern wachsen kann. Mangelnde Kommunikation hingegen wurde als eine potenzielle Ursache für Probleme in der Ehe herausgestellt.

Sie verdeutlichte, dass sowohl kleine Unstimmigkeiten wie vergessene Hochzeitstage als auch größere Probleme dazu führen können, dass sich Partner voneinander entfernen. Um diesem entgegenzuwirken, empfahl Frau Benneck, klare Regeln aufzustellen und stets im Gespräch zu bleiben. Eine liebevolle Partnerschaft und offene Kommunikation zwischen den Eltern tragen dazu bei, dass sich auch die Kinder in der Familie wohlfühlen.

Der Vortrag führte zu einer lebhaften Diskussion, in der verschiedene Meinungen zur Familienstruktur und der Einfluss der Gender-Ideologie auf die Familie ausgetauscht wurden.

Während die Mehrheit der Teilnehmer eine traditionelle Familienkonstellation mit Mutter, Vater und Kindern als optimal betrachtete und als im Einklang mit spirituellen Werten sah, wurde dennoch betont, dass Respekt für vielfältige Standpunkte wichtig ist.



Anschließend wurde die Gebetszeit eingeleitet, indem ein Gebetsstein im Kreis herumgereicht wurde. Jeder Teilnehmer hatte die Möglichkeit, Gebete oder Gedanken für den Weltfrieden zu teilen. Den Abschluss bildete die Vorlesung eines Auszugs aus der Biografie von Sun Myung Moon, in dem die Familie als Königreich Gottes hervorgehoben wurde. Es wurde betont, dass eine Familie, in der Liebe zwischen Ehemann und Ehefrau existiert und eine harmonische Einheit geschaffen wird, einen Beitrag zur globalen Verbundenheit und somit zum Weltfrieden leistet.

Die Veranstaltung fand ihren Abschluss, während die Teilnehmer sich bei Erfrischungen weiterhin austauschten und ihre Gespräche vertieften.

von Anja Brina